

# THEMENTIPP



Gefordertes  
Schmerzensgeld

**350.000 €**



## Warum ein fehlendes Stück Papier das Leben einer ganzen Familie ruiniert

Symbolbilder

### TEASER

Zeitweise war der 37-jährige Mann aus Oberhausen nicht fähig, Hals abwärts etwas zu empfinden. Auf seinem Rückenmarkskanal lastete so viel Druck, dass er quasi gelähmt war. Der Neurologe, der ihn behandelte, sah allerdings keine Notwendigkeit, seinen Patienten ins Krankenhaus zu überweisen. Stattdessen ordnete er Physiotherapie für den zweifachen Vater an.



Aktenzeichen: 606/19



@medizinrecht



@medizinrecht\_diehl



post@PatientundAnwalt.de